

TOP PAGE > 知のトライアングル > 授業の様子

## ■コミュニケーション・新発見 劉百齡さん・三好育恵さんH15.10.15



### ■生徒の感想文より抜粋

- ・国によって、物のとらえ方や考え方が違うと感じた。固定観念によって僕も決めつけていたかもしれないので、これからはもっと柔らかく物を考えたい。
- ・コミュニケーションについてすごく勉強になった。始めて会う人とも自分の考えで判断せずいろいろ話をしてみようと思った。
- ・最初の自己紹介ゲームでは、みんなのいろんな一面が知れて楽しかった。固定観念はよくないと感じた。リュウさんの話も興味深くてたのしかったです。
- ・台湾の国にも日本の「あっちむいてホイ」に替わるものがあるなんて思いませんでした。
- ・台湾のジャンケンができておもしろかった。他の国のもやってみたい。
- ・台湾の鬼月の話がおもしろかった。他の国の色んな古い文化の話を他にも聞いてみたいと思った。
- ・台湾の文化を知ることができて楽しかったです。台湾風ジャンケンが印象的です。もっと色んな国のこと知りたいです。
- ・日本の鬼のイメージが違うことを知りました。みんな肯定されたことに気付かず世界を見ていないなあと思いました。
- ・とても興味深い話を聞くことができて面白かった。鬼月には子どもを生むこともタブーとされていると知りとても驚いた。
- ・台湾のあっちむいてホイを知れてよかったです。鬼月に生まれそうな子どもをお腹を切って生ますのはびっくりしました。三好さんの授業もわかりやすくとても勉強になりました。
- ・自分も人を見た目で判断する方なので、勉強になった。台湾版あっちむいてホイはむずかしかった。

---

名古屋市立中央高等学校 単位制による定時制課程（昼間）

460-0007 名古屋市中区新栄三丁目15番45号

Phone : (052)241-6538 Fax : (052)261-9452

*URL:*<http://www.chuo-h.nagoya-c.ed.jp/daytime/>

*E-mail :* [chuo-h-d@nagoya-c.ed.jp](mailto:chuo-h-d@nagoya-c.ed.jp)